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今年の文化祭は，開会式が各教 体育祭で心に残ったことは応援
室で で行われ，毎年体 合戦です。毎日始発で登校し，

育館で行われる劇やパフォーマン 朝練に参加し，放課後の練習も用
スも教室で動画を視聴しました。 事がない時は頑張って行っていま
しかしその分，動画編集なども本 した。本番では練習の成果を発揮
格的で，まるでテレビ番組を見て することができ，応援合戦で1位
いるようでした。教室でも笑いが をとることができました。毎日団
広がり，本当に楽しい時間でした。 練に行くのは正直しんどかったけ
今年はコロナウイルスのせいで ど，行って本当に良かったと思い
全く劇ができなかった。そこで今年は演劇ではなく，映 ます。

像・映画にして各教室で流された。本当に面白かった。映 副団長になって，最初はいろん
画では劇にはできないことが何で な人と意見がぶつかり，まとま
もできるのである。劇ができない らなかった時があったけど，練習
のなら，劇にできないことをすれ していくうちにみんなが積極的に
ばいい。そんなポジティビティに 動いてくれてとても嬉しかった。
溢れていた。今までの富東祭には 自分がここまで頑張ることができ
なかった新しい形である。どの作 たのは，同級生や後輩が助けてく
品もあっという間に終わった。そ れたから。特に同級生の中でも，団長や応援合戦係の存在
して時間もあっという間に過ぎて が大きかったと思う。毎日欠かさず朝練の準備をしてくれ，
しまった。それだけ夢中になれた。 士気を上げてくれたから応援合
この１日は，また新しい１日だっ 戦で準優勝することができた。
たと思う。規模は縮小されたが， 体育祭は1日目以上に盛り
楽しさが縮小されたのではなかっ 上がりました。感染症対策
た。劇もバザーもパフォーマンス で例年に比べて，かなり規模が
も富東大賞も，いつも通り，いや 縮小された中でしたが，団体競
いつも以上に楽しかった。この学 技ばかりだったので，むしろ団
校に来て３年。今までの楽しさと 結力が高まった気がします。
はまた別の楽しさを，今年は感じ 何が熱かったかというと，
ることができた。 コロナのせいで,イヤになる

文化祭では食品バザーをしました。僕のシフトの時はお ほど制限された体育祭なのに，
客さんがたくさん来てくれたのでとても忙しかったです。 みんな一丸となって応援，競技

他のクラスのバザーも，条件が をしていた。ぼくはこの光景に
厳しい中でとても美味しそうな 心を打たれた。「銃」にじゃな
ものを売っていました。射的で くて「光景」に。最後のリレー
は，あひるに３回当てて，ミニ では，１番最初はぶっちぎりで
扇風機をゲットすることができ 1団が１位だった。でも，途中
ました。とても嬉しかったです。 で誰かがこけてしまい，差がと
双六もとても凝っていておもし ても縮まった。でも，みんな「あ
ろかったです。 の時にこけてなかったら」など
今年は中学校生活最後の富東 と言わなかった。とてもいい体
祭でした。私が文化祭で特に 育祭だったと思った。

心に残っていることは，書道パ 体育祭では，日焼けがすさ
フォーマンスです。台風10号が まじかったです。マスクを
接近していたということもあり， してなかったのに，顔の下半分
天候が心配されていましたが， は全然焼けず，上だけ赤くなり
何とか雨が降らずに中庭でパフ ました。酔っ払いみたいです。
ォーマンスができて，本当に嬉 来年はもっとベタベタ日焼け止めを塗ろうと思います。
しかったです。私は今回真ん中 天気が心配でしたが，晴れて
の文字を書くことになり，とて 風もあり，涼しかったです。
も緊張していました。しかし， 私は今年初めて綱引きに出まし
本番ではたくさんの人が私達の た。同じ団の仲間と「がんばろう」
パフォーマンスを見に来てくれ 「いけるよ」と声をかけ合いなが
て，最後まで書き切ることがで ら，一生懸命綱を引きました。ト
き，「今まで練習してきて良か ーナメント戦で何度か勝ち，決勝
った」と思えました。 までいきました。何回か連続で綱
1日目の文化祭ですが，私の を引いていて，手や腰が痛かった
中で一大イベントだったのが けど，「あと少し」などと声をか

富東大賞です。友達に誘われて け合いがんばりました。１対１に
出ることになって，バックダン なり，次に勝った方が1位という
サーとして出場しました(笑)。 ところまでいきました。とても緊
こういうのって，学生のうちに１回はやっておきたいなっ 張しました。結果は，負けて2位
て思っていたので，出られて良かったし，とても良い経験 でしたが，気持ち良かったです。
になって楽しかったです。 今年の富東祭での一番の思い

バザーでシフトに入ってい 出は，2団が６連覇（Worst
る時に，仲良くしてくださ １位ですが）したことです。他の団が1000点台の点数を

っている先輩方や部活動の後輩 取っている中，990点ほどの点
達がたくさん来てくれて，「が でぶっちぎりでした。5位を取
んばれ！」などと声をかけてく って盛り上がるというのは2団
ださって，とても嬉しかったで だけの特別な伝統行事（？）な
す。とても忙しかったけど，そ のではないかと思います。です
の分同じシフトの子と協力しな が，最下位といっても，2団全
がら商品を渡していたので，今 員が力を合わせて一致団結する
までよりもっと仲良くなれた気 ことができたので，僕の中では
がします。 1位の団です。


